

Hyundai tritt H2 Mobility bei

Hyundai tritt dem Industriezusammenschluss H2 Mobility bei, der sich zum Ziel gesetzt hat, das Netz an Wasserstofftankstellen in Deutschland auszubauen. Mitglieder sind auch Daimler, Air Liquide, Linde, Shell, OMV und Total. Hyundai selbst hat im November vergangenen Jahres mit Air Liquide eine öffentlich zugängliche H2-Tankstelle am Firmensitz in Offenbach in Betrieb genommen und bietet mit dem ix35 Fuel Cell auch ein Brennstoffzellenfahrzeug an.

Im vergangenen Monat hat der koreanische Automobilhersteller in Seoul die nächste Generation seines Brennstoffzellenfahrzeuges präsentiert. Das eigenständige SUV verwendet die vierte Stufe der von Hyundai selbstentwickelten Brennstoffzellentechnologie. Das Fahrzeug kann mit einer einzigen Betankung eine Fahrstrecke von 800 Kilometern (nach NEFZ) zurücklegen, was einer Steigerung von mehr als 200 Kilometern gegenüber dem ix35 Fuel Cell entspricht. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hyundai ix35 Fuel Cell.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai ix35 Fuel Cell.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai ix35 Fuel Cell.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Wasserstofftankstelle bei Hyundai in Offenbach.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Die geplante nächste Generation des Hyundai Fuel Cell.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai